



Eine solide Konstellation für Bern

Ich empfehle Pascal Blöchlinger zur Wahl als Nationalrat des Kantons Uri

Die SVP Uri hat sich zum Ziel gesetzt, im Herbst den Nationalratssitz vom zurücktretenden Beat Arnold mit Landratspräsident Pascal Blöchlinger zu verteidigen.

Für Uri ist es wichtig auch in Zukunft in der grössten Bundeshausfraktion vertreten zu sein. Gerade die letzten vier Jahre haben gezeigt, dass die drei Bundespolitiker von den grössten Urner Parteien gut zusammenarbeiten können und für pragmatische und bürgerliche Lösungen im Interesse des Kantons Uri einstehen. Pascal Blöchlinger steht für Uri und unsere Schweizer Werte wie Freiheit, Sicherheit und Wohlstand ein und vertritt diese auch.

Uri als kleiner Gebirgskanton braucht eine starke Vertretung in Bundesbern, um sich für seine Anliegen das nötige Gehör zu verschaffen. Immer mehr werden die politischen Weichen auf Bundesebene gestellt. Denken wir da nur an Themen wie Wasserzinsen, Verkehr, Grossraubtiere oder auch an die Arbeitsplätze, welche direkt oder indirekt von Bern abhängig sind. Leider ist es auch immer mehr eine Tatsache, dass bei vielen wichtigen Entscheidungen der gesunde Menschenverstand verloren geht.

Der Kanton Uri wäre mit Pascal Blöchlinger in der grössten Bundeshausfraktion vertreten. In keiner anderen Fraktion hören einem Urner Bundesparlamentarier mehr Leute zu! Mit der Wahl von Pascal Blöchlinger in den Nationalrat haben wir Garantie, dass wir eine lösungsorientierte und wirtschaftsfreundliche Person nach Bern schicken. Er steht für die Freiheit und das Selbstbestimmungsrecht der Bürgerinnen und Bürger ein. Für einen Staat, der möglichst viele Kompetenzen beim einzelnen Bürger, den Familien und Gemeinden belässt. Der den Menschen Entfaltungsspielraum gibt, statt sie zu bevormunden. Der das Geld bei den Bürgerinnen und Bürgern lässt, die es sich durch Arbeit und Fleiss verdient haben, und es nicht in zentralen Strukturen verlo-

«Herzlichen Dank auch für Ihren Einsatz und die Unterstützung!>>

Ganz unter dem Motto «Mehr Uri in Bern!» würde sich die SVP Uri freuen, mit Pascal Blöchlinger als Nationalrat in den nächsten Jahren für unsere Schweiz und unser Uri in Bern einzu-

Christian Arnold-Fässler Präsident SVP Uri



Christian Arnold aus Seedorf amtierte 2015/16 als Landratspräsident und kandiert im März 2020 als Regierungsrat.

So wählen Sie in Uri richtig!



1. Öffnen Sie Ihr Stimmcouvert, darin finden Sie folgendes Material für die Nationalratswahlen:

- Kleines weisses Couvert mit weissem Nationalratswahlzettel
- Stimmrechtsausweis

2. Weissen Wahlzettel ausfüllen

Füllen Sie den weissen Nationalratswahlzettel mit dem Namen «Blöchlinger Pascal» und dem Wohnort «Altdorf» aus.

3. SVP-Nationalratswahlzettel ins kleine weisse Couvert:

Legen Sie den weissen Nationalratswahlzettel mit dem Namen «Blöchlinger Pascal» ins kleine weisse Couvert.

4. Stimmrechtsausweis unterschreiben:

Unterschreiben Sie den Stimmrechtsausweis.

5. Alles ins grosse Couvert:

Kleines weisses Couvert und Stimmrechtsausweis zusammen ins grosse Couvert legen, so dass die Adresse der Gemeinde im Sichtfenster zu sehen ist. Und dann ab in die Post oder Einwerfen bei Ihrer Gemeinde.

6. Abschicken:

Couvert bis spätestens 17. Oktober per A-Post aufgeben oder bis 18. Oktober auf die Gemeinde bringen oder am 20. Oktober an die Urne gehen.

Achtung!

- Wahlzettel, die nicht handschriftlich ausgefüllt sind, gelten als ungültig!
- Schreiben Sie keine zusätzlichen Bemerkungen auf den Wahlzettel, ansonsten ist Ihre Stimme ungültig!

